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陳李小鳳  

 神的恩異是夠用的。在今年四月答應加入聘牧委員會的工作，然後答應當聯絡一職, 作主席幫助連結

資料，組織文件及重整聘牧的整個程序。看似十分繁重, 但當中經歷如過紅海般的切身感受，是十分挑戰, 真

實和充滿神的恩典。 

 首先我要多謝這個委員會的每位成員, 他們是理事會成員: Mandy Hong,  Rosalyn Lo, 非理事成員

Priscilla Or, Teresa Tong, 和自己。顧問團隊有: 英語部牧師 Rev. Lum, 財政部長 Steven Duong, 人事部代表 

Wilbert Ng. 他們都是教會裡的中堅份子，有主見，有能力，而且每人對他們的崗位和教會的運作都十分明白。

在這個精英團隊中， 害怕的不是沒有意見，而是擔心資料太多, 意見不一致, 甚至花了時間爭辯，得不到

結果。在當中領受神的第一個恩典就是以上的惶恐全部都沒有發生。反之，大家都十分虛心和支持, 籍着前

任聘牧委員會主席 Patrick Fung 的支持，所有聘牧委員會的程序檔案得以還原，我們只須要在舊資料上加工，

並且適當的修改和更新。就可以正式進行兒童聘牧的徵選工作。聘牧團隊也在百忙中不辭勞苦地參加會議，

細閱籍電郵寄出的資料和程序, 以及作出中肯的分析和議決。 

 為要維持整個聘牧過程的中立程度. 以達到公平, 公正和公開，設施部長也精心替我們加設一個保密

電子郵址. 所有收到的簡歷文件都是保密, 。人事部亦幫助設立一個聘牧委員專用的網上檔案室，只有聘牧

委員才可以進入使用。以確保所有從綱網上收取的個人資料都是小心保存, 不會違返勞工個人私隱保密條

例。這一切美善的資源是神給我們第二個恩典。 

 整個聘牧過程並不是一帆風順, 由四月至十一月作

出 後決定，聘牧委員們都很努力和忍耐地等候和選擇合

適的人選. 大家都齊心一致盼望這人選的基本條件是對兒

童事工有熱心，有理想。 我們分別在本地, 加西和美國西岸

的神學院發出招聘告示。前後有十三個網址。感謝神, 這些

網址全是免費的。雖然如此，免費的網址並沒有限制我們招

聘告示的曝光率。本來是本地和北美西岸的招聘告示，竟可

以讓我們接到不同國家的申請表。我們曾接到由美國, 澳

洲，印度，挪威, 卑詩省及本地的申請表。評選過程不容易，

申請者大多有高等神學學位，但心志不一，有些不想做兒童

傳道, 有些宗教背景及教規不明朗，有些直言是想移民與家

庭重聚，甚至 近收到一個電郵，因歐洲烏克蘭戰亂，希望教會能聘請他們作傳道人, 可以逃難。感謝神，

讓聘牧委員看得清楚, 一致贊成和知道我們兒童部的需耍和 合適人選。亦感動吳師母申請成為候選人，現

已通過聘請吳師母為愛浸全時間兒童傳道。這是一個恩典。 

 後的感謝是個人在聘牧過程中得到莫大的得着。就如以色列人過紅海，有戰兢 , 有懼怕, 有不信,有

跌倒。但他們沒有停止向前行，因為只有不斷向前為主作工，才可經歷更多神蹟，和祂奇妙的作為。再次

多謝大家有形無形的幫助。沒有你的禱告，聘牧的工作可能要擱置, 或者要再多點時間才能完成。我亦相信

大家會繼續為兒童部祈禱，排除各項困難，讓小孩子來到神面前，成為天國的子民, 一生蒙福。 



 深知教會的弟兄姊妹都非常疼愛我們的（恩典團），但

近况又是怎樣？可能就不大清楚了！現在有機會向你們細訴，

好讓你們繼續支持，鼓勵，關懷及實質的去代禱。 

 我們聚會的時間仍在每月第三個星期六，上午十時至正

午十二時正。地點在教會的圖書館。安排有車接送，聚會完畢，

就一同去飲茶，茶開兩席，吃喝愉快。到底彼此已有拾多年的主

內情誼，甘苦與共。 

 聚會的內容與以往差不多，吳牧師帶領靈修時間，學習

祈禱，代禱，操練信心，研讀聖經。另一部分是活動時段，有勞

作，有遊戲，又有保健常識，世界時事，生活情趣，人情冷暖，資料寶貴，從無冷場。細聲説大聲笑，在毫

無壓力之下，輕鬆和愉快地歡渡兩小時。所以每次召聚的時候，必定一呼百應，情緒高漲。 

我們的出席人數約弍拾位，除了幾位新力軍好像陳燕芬和何順珍等比較年輕之外，其他團友的平均年

齡都在八十接近九十的了。 近團內男子氣較淡，弟兄只有䔥伯和黃萬成。神恩待我們，就是每一次的出動，

都要付出很多的心力，由接到送回家，才能放下心事。在此更不可不提，我們的李仲堅夫婦為了要接送恩典

團的老人家，特意買了一架八座位的小巴來接戴，使聚會更能安心順暢。另外我們還在每個主日上午九點半，

也在圖書館有“長者主日學”，慢慢的講解學習聖經，融合人生的經歷，靈命更豐盈。 

在此呼籲，各位家中有年齡界乎七十或以上的男女親友，可以陪同他／她們來嘗試參加一次，他／她

們必會愛而忘返！！是所至禱。 

各位好! 我是陳興，在 1988 年我和太太帶同孩子從越南移居愛城，初到愛城的時

候，人生沒有目標，內心真是十分徬徨，脾氣暴躁，也很衝動。每週有四至五晚都是與

朋友飲至大醉， 後導至胃嚴重出血，在二千年省覺朋友之間都是風花雪月，「吹水」

居多，此後就少了這些應酬，也少了飲酒。 

    太太在 1991 年起參加門諾會的聚會，看見她的熱心和改變，一百分的愛我和看顧我，

我的家人也更愛護她，我十分感動。期間太太和弟兄姊妹不斷為我代禱，至 2011 年吳

牧師在府上帶領我決志信主，信主後讓我能冷靜下來，變得沒有這般衝動。其後我和太

太一起參與教會之聚會，一起去事奉，為教會的特別聚會購買和預備食物，事奉主十分

有意思，同時也肯原諒人的錯處，因為神的大愛無條件先原諒我們的罪。 

    在本年十月，太太突然離世，安息主懷，內心實在難受，自此我就要學習照顧自己。

然而看見她沒有任何痛苦，安然的回到天家，也非常之感恩! 現在我每天都用教會致送

給我的每日讀經釋義，輔助我作靈修，使我更能明白聖經。 後我要多謝吳牧師和林牧

師的關懷及幫助，感謝神! 



 

 大家可能覺得十分奇怪，一篇類同的司琴感想為什麼分別出現在兩期

月刊裏。當你正猶豫應否繼續看下去，請你容許我發表我的離別感言，因為我

將會在一月底離開愛民頓，回港工作以及與家人團聚。 

 在愛城華人浸信教會詩班服事之前，我曾經擔任過司琴的事奉崗位。後來暫停過一段時間，一方面是因為學業日益繁重，

另一方面是因為體驗到當司琴的壓力。從前在香港曾經擔當過司琴，但形式很不一樣，我在之前的教會並沒有特定進堂頌、奉獻詩

和退堂頌，只有帶領會眾安靜思想神的詩歌；詩歌種類不一樣，要練習的曲目的數量不一樣。面對功課沉重的壓力加上有種要獻上

就要把 好的獻上而不能錯的壓力，我暫停了司琴這事奉。雖然離開司琴這事奉崗位，我仍然很想在音樂的領域上事奉神，所以我

加入了詩班。加入詩班後，我發覺我才真正投入我的事奉崗位。原來在這事奉的路上，我並不孤單，我有了一班接納我的同行者一

起為主事奉。還記得剛入詩班第一天，小蓮（盧慧文姊妹）對我這樣說：「嘩！太好了！因為你加入，我們 Alto（女低音）多了 100%

呀！」這份接納讓我慢慢投入事奉。加入詩班後，我多了機會接觸不同種類的詩歌，當中包括傳統詩歌。從前只感受到練習它的難

度，退一步才發現傳統詩歌的美。現在，我重新再投入司琴這事奉崗位，我有新的領會。我能感受到那份「當拜主你的神,單要事奉

祂」的意義。你要專心仰賴耶和華，不可倚靠自己的聰明，在你一切所行的事上都要認定祂， 祂必指引你的路。（箴言 3:5-6 ）在

人的標準裡，沒有錯誤的獻唱/演奏才是將 好獻上，但在神裏卻不然。我若能說萬人的方言，並天使的話語，卻沒有愛，我就成

了鳴的鑼，響的鈸一般。(哥林多前書 13:1 )倘若在我事奉的時候，我心只對準神，因為愛祂的原故只渴慕神想討神喜悦，這就是把

好獻上。因為有愛的事奉就是 好的事奉。 

 說真的,還未加入詩班之前，不，應該是更早之前，我曾一度因一股無法言明的疏離感而心生離開這教會的念頭。但心底有

股細微的聲音叫我留下來。很快，有兩股強烈的暖流慢慢把這隔膜打破了；這就是李恆初夫婦和陸國誠夫婦。奇妙在於這兩位先生

都不太擅長説話，家庭卻充滿着因丈夫是家庭的頭，妻子順服丈夫祭司身份的那份和諧而流露出來的愛。他們的真誠，令身處異地

的我感受到只有在我原生家庭才有的感覺。進到詩班這大家庭，更加深了我的歸屬感。知道自己的不足，我總會問指揮 Grace 的意

見，她總能夠用直接、顯淺易明而又不失鼓勵的方法讓我理解； Katherine 姊妹則傳授了很多做司琴的秘技給我。我本身是一位非常

直接又大情大性的人，有人可能甚至覺得我誇張；「可能我鬼妹仔性格啦，」我只是心裏想說的，就會講出來；如果言語都不能表

達，我會給對方一個擁抱。還記得小蓮姊妹曾這樣對我說：「You can ask for a hug whenever you want—我隨時都會給予你一個擁抱。」

記得有人曾說過我有點怪—熱情上來可以很熱情，卻又突然可以很冷靜；但若有人接受你的怪是一種幸福。謝謝你們讓我感到幸

福，是你們不斷的包容、接納和鼓勵，令對自己充滿懷疑的我有一份信心和肯定。不得不提到這年來，我不斷受到眾多位詩班員的

愛心湯水，考試全餐，金莎，cupcake，咖啡，火鍋，etc. 所滋潤，還有 Bryan 和 Katherine 的「靚仔」和實用的 printers 和 Grace mama

的「每逢見到 Costco 雞，定必記念 Melanie 個胃。」 

 還有我所愛的謙信團；這個從十隻手指，每隻數起來都是 Melanie，到現在每隻手指都叫得出不同人名，我只能向神發出無

盡的讚美和感恩。感謝神給予我們一班好導師（和某導師的丈夫）陪伴我們靈命成長；一班能與喜樂的人要同樂，與哀哭的人要同

哭的導師（誰能想像到大佬般的阿亮竟有着像慈父般安慰人的模樣）；怕我們考試會餓壞而為我們準備考試全餐的小蓮和 Belle ；

顧念我們財政有限，而又為我們預備精華版一日遊， 後拖着疲倦的身子都務必將我們送回家，次日竟然能準時崇拜的 Daniel 和

Patsi．．．寫到這裏，有很多回憶湧上心頭，礙於篇幅和讀者的耐性有限而不能盡錄，敬請見諒。 

 在我十分有限的大腦記憶體内，有着愛城華人浸信會的一眾弟兄姊妹們。我們愛，因為神先愛我們。「做在一個小子身上」, 

大概我就是那小子吧！ 

張浩婷 


